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ATA Nº 010 DA SESSÃO PLENÁRIA EXTRAORDINÁRIA 1 

DO CONSELHO CURADOR DA FUNDAÇÃO UNIRG, 2 

REALIZADA EM 25 de maio de 2010.   3 
�- Apreciação do TERMO DE AJUSTAMENTO DE 4 
CONDUTA ENTRE: Ministério Público, DCE, PROCON e 5 

Fundação Unirg. 6 

               Aprovada em 07 de junho de 2010. 7 

Às 11h e 16 min (e) do dia 25 de maio de 2010 (dois mil e dez), na sala de reuniões do Centro 8 

Administrativo da Fundação Unirg, reuniu-se O Conselho Curador mediante convocação 9 

ordinária expedida pela secretaria de colegiados superiores da Fundação Unirg. Presentes, 10 

além do Presidente Sávio Barbalho Eu, Laura Alves Secretária de apoio aos colegiados 11 

superiores e os conselheiros: 2- Karin dos Santos Collier em substituição ao conselheiro 12 

Ricardo Lira de Rezende Neves; 3- Marcus Geraldo Sobreira Peixoto; 4 - Oximano Pereira 13 

Jorge; 5- Graciano Silva- 6- Denes José Teixeira; 7- Francisco de Assis Martins 8- 14 

Márcia Andréa Marroni em substituição ao conselheiro Valmir Fernandes Lira 9- Emerson 15 

dos Santos 10- Domingos Rodrigues 11 e Rúbia Janice Scherer, para discutir a seguinte 16 

pauta: �- Apreciação do TERMO DE AJUSTAMENTO DE CONDUTA entre: Ministério 17 

Público, DCE, PROCON e Fundação Unirg. Devidamente convocado, não compareceu o 18 

conselheiro Milton Roberto Toledo. Convidada, não compareceu a Promotora do Consumidor 19 

Drª. Maria Juliana. Presentes, Professores, servidores e estudantes. O conselheiro 20 

Domingos se escusou da ausência na sessão extraordinária do dia 24 afirmando não ter se 21 

lembrado, embora tenha reconhecido ter saído convocado da sessão de 17 de maio, bem como 22 

ter recebido o lembrete via e-mail. Idêntica justificativa fez o conselheiro DINDA. O 23 

Presidente do Conselho abriu os trabalhos dando boas vindas a todos os presentes, 24 

cientificando-lhes que não estaria aberta a manifestação da platéia a não ser através dos seus 25 

representantes no Conselho Curador. Em seguida expôs as razões pelas quais foi convocada a 26 

sessão extrardinária, lendo o TERMO DE ajustamento de conduta o qual será apensado a esta 27 

Ata. Quem primeiro falou foi o Presidente da Fundação Unirg, Marcus Geraldo. Disse em 28 

resumo: ser do conhecimento de todos que houve uma extenuante discussão sobre o aumento 29 

às mensalidades o qual foi estudado por uma comissão democraticamente instituída, que 30 

concluiu devesse haver um aumento de 15% (quinze por cento) às mensalidades. Continuado 31 

disse que, chamados pelo Ministério Público e PROCON, e considerando que a proposta de 15% 32 
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aprovada pelo Conselho Curador determinava fossem repassados 7,5% em julho e 7,5% em 33 

janeiro, considerou também que, melhor seria naquele momento, fazer um acordo onde o 34 

repasse apesar de menor, fosse de uma só vez. Assim, frisou que, o que o levou a assinar o 35 

termo, em primeiro lugar, foi a assembléia dos estudantes cujo resultado foi pela paralisação 36 

imediata aos pagamentos das mensalidades. Em segundo lugar, porque é adepto do princípio de 37 

que, “melhor um mau acordo do que uma boa briga”. Outro ponto considerado segundo o 38 

Presidente da Fundação foi o de que a proposta aprovada de 15% não seria suficiente para 39 

colocar a folha de pagamento dentro do patamar de 60% da receita. Com 7.5% de aumento das 40 

mensalidades a partir de julho de 2010, atingir-se-ia 67%, porém 10% de reajuste das 41 

mensalidades de uma só vez a partir de julho de 2010 elevaria a receita da Unirg, acarretando 42 

a diminuição imediata do percentual gasto com a folha de pagamento. Perguntado se o 43 

percentual de 10% comprometeria o retroativo aos Professores e Servidores aprovado pelo 44 

Conselho Curador, o Presidente da Fundação afiançou que o Gerente Administrativo Manoel 45 

Morais garantiu que, pagando 10% ao invés de 15%, não comprometeria o retroativo aos 46 

professores e servidores aprovado pelo conselho curador. Ultimada a exposição do Presidente 47 

da Fundação por solicitação do Presidente do Conselho Curador o Servidor Jadson Noleto 48 

expôs em projetor multimídia uma planilha demonstrando o impacto causado com aumento de 49 

mensalidades de 15% e 10%. Antes de encaminhar as propostas para aprovação o conselheiro 50 

Domingos externou a sua admiração pelos professores da Unirg, mas frisou que grande parte 51 

deles não dá suas aulas e que a instalação do controle de ponto para professores reduziria a 52 

folha de pagamento em pelo menos 20%. A conselheira Márcia Marroni solicitou houvesse 53 

comprometimento de se repassar aos professores o aumento aprovado. Argüiu que sempre o 54 

professor é chamado a participar da reivindicação, mas que ao final o repasse obtido não se 55 

consolida em seu favor. Expôs a sua indignação em nome da categoria que representa acerca da 56 

idéia de ponto eletrônico. A esse respeito afirmou “Não somos formados para vender o nosso 57 

trabalho. O aluno não é o patrão dos professores”. Por fim solicitou que na mesma medida, 58 

fossem colocadas catracas eletrônicas para aluno inadimplente. Na seqüência falou o 59 

Presidente do Conselho: “O segmento que solicita a elaboração de uma Planilha e não participa 60 

dos trabalhos ou não participa a contento e, posteriormente busca defeitos no trabalho feito, 61 

não está agindo com ética. As decisões do conselho existem para serem cumpridas, em especial 62 

porque este é um espaço democratico, historicamente conquistado, onde todos os segmentos 63 
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estão representados; que a reapreciação desta matéria, seja REALMENTE uma exceção. Disse 64 

ser necessário REFORÇAR O CONCEITO DE DEMOCRACIA, pois o Conselho Curador é 65 

Instancia Máxima e deve ser respeitado. Não se deve admitir a supremacia de uma categoria 66 

sobre a outra e que se deve garantir o procedimento democratico, o dialogo antes de decidir, 67 

mas que uma vez decidido pelo Conselho, que tal decisão seja não somente acatada, mas 68 

respeitada por todos.” Ao final encaminhou como proposta para votação a supressão da cláusula 69 

4ª do TAC. Após as considerações feitas pelo Presidente o conselheiro Marcus Geraldo disse 70 

não se arrepender de nenhuma atitude tomada à frente da Fundação Unirg, todavia disse 71 

entender não estar a instituição ainda preparada para uma democracia plena; que não considera 72 

a clausula 4ª (quarta) contida no mencionado TAC ofensiva, e ainda que não fora o TAC que o 73 

levou a colocar o relógio de ponto, mas sim, a lei. Ultimados os debates foram encaminhadas 74 

para votação as seguintes propostas: ----------------------------------------------------------------75 

PROPOSTA Nº 1 – MANTER a anterior decisão do curador de aumento das mensalidades no 76 

importe de 15%: NENHUM VOTO. -------------------------------------------- 77 

PROPOSTA Nº 2 - Manter o Termo de Ajustamento de Conduta firmado entre Fundação 78 

Unirg, DCE, PROCON, e Ministério Publico na íntegra: 06 (seis) VOTOS. JUSTIFICATIVA – 79 

Conselheiro Marcos: votou pela aprovação na íntegra porque foi ele quem assinou o termo. E 80 

ainda que, se tiver que atribuir culpa a alguém que atribua ao Presidente da Fundação, pois, não 81 

foi o Conselheiro Domingos quem o levou a assinar o termo. Conselheiro Oximano – 82 

JUSTIFICATIVA – “O relógio eletrônico já estar instalado há mais de um ano faltando 83 

apenas ativar. PROPOSTA Nº 3 - APROVAR O Termo de Ajustamento de Conduta firmado 84 

entre Fundação Unirg, DCE, PROCON, e Ministério Publico subtraindo a cláusula 4ª – 04 85 

votos. Às 12h e 25 min. (doze e vinte e cinco) O presidente agradeceu a presença de todos e 86 

encerrou a sessão e Eu, Laura Alves E Silva Secretária de apoio lavrei a presente ata a qual, 87 

depois de apreciada e aprovada assino com os demais. Gurupi, em 25 de MAIO de 2010. 88 

Laura Alves E Silva-(secretária)--------------------------------------------------------------------- 89 

1- Sávio Barbalho ------------------------------------------------------------------------------------- 90 

2- Karin dos Santos Collier em substituição ao conselheiro Ricardo Lira de Rezende Neves; ----91 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------92 

.  93 

3- Marcus Geraldo Sobreira Peixoto; ---------------------------------------------------------------. 94 
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4 - Oximano Pereira Jorge; --------------------------------------------------------------------------. 95 

5- Graciano Silva- ------------------------------------------------------------------------------------- 96 

6- Denes José Teixeira; -----------------------------------------------------------------------------. 97 

7- Francisco de Assis Martins ----------------------------------------------------------------------- 98 

8- Márcia Andréa Marroni em substituição ao conselheiro Valmir Fernandes Lira ----------------99 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 100 

9- Emerson dos Santos ------------------------------------------------------------------------------- 101 

10- Domingos Rodrigues ------------------------------------------------------------------------------ 102 

11 e Rúbia Janice Scherer----------------------------------------------------------------------------- 103 


